





Quelques clics, beaucoup de tchats...

Notre rencontre fut virtuelle, notre histoire est aujourd'hui
bien réelle.

Nous scellerons cette union le
samedi 16 juin 2018 à 16 heures
à la mairie de Sarre=Union.

Rejoignez=nous à **17 heures** au Mille Club de
Schopperten pour l'échange des vœux qui sera suivi d'un
vin d'honneur.

Si vous n'avez pas d'idées et comme nous sommes bien installés,
vous pouvez nous envoyer balader le plus loin possible grâce à
l'agence : Havas Voyages de Forbach

70 Rue nationale

57600 Forbach

03 87 88 63 63

Demandez Valérie

Merci de confirmer votre présence